JUIN 2011



Jumelage

Ouatre jours à Bad Nenndorf

Lors du port de l'Acceptaion, dire

Institute pour de l'Acceptaion, dire

Institute pour de l'Acceptaion, dire

Institute pour de l'Acceptaion d'acceptaine de l'Acceptaine de l'Accept

a mark on ventpagne not significant

LE COURRIER CAUCHOIS YENDREDI 17 JUIN 2011

Les collègiens ont travaillé sur le lin

Vendredi dernier, dans les locaux de la caisse locale du Crédit Agricole se déroulait la remise des prix du concours pour les élèves de 6º placé sous le thème Lin des villes, lin des champs, organisé par le collège André-Raimbourg, en collaboration avec le Crédit Agricole.

Participant ainsi une nouvelle fois à la fête du lin (voir notre cahier Loisirs), de projet, conduit par M. Roux, professeur d'arts plastiques, permettait aux colligiens d'approcher le monde de la culture

> du lin en réalisant des maquettes avec pour unique matériau le lin.

> Afin de guider les élèves dans leurs démarches créatrioss, Camille Van Colen, de l'entreprise Terre de Lin, est intervenue dans les classes, Signification de l'entreprise de M. Mélérowicz, principal-adjoint, le jury (composé de Gérard Bégaud, peintre : Agnés Cabot, Eric Leforestier, Marie-Laure Léger, Rémi Grenier, agriculteurs : Jean-Michel Delamare, administrateur CRIA, Noël Dufour, agriculteur et

président de la caisse locale du Crédit Agricole ; Sandrine Lebret, directrice de l'agence doudentilaise s'est réuni demièrement pour établir le classement ; 1. Margot Mogis ; 5. Clément Rémoussin ; 6. ex acquo Laurine Rémoussin et Marine Glavieux ; 8. Nicolas.

Ces œuvres sont exposées jusqu'à ce dimanche 19 juin dans les locaux du Crédit Agricole. Au collège

La soirée du Foyer socio-éducatif



La chorale lors de la soirée

À la suite de plusieurs projets et études, le Foyer socio-éducatif (FSE), la chorale du collège André-Raimbourg et la discipline Langue vivante 1 anglais ont présenté une partie du travail des élèves aux parents d'élèves lors d'un moment convivial mais néanmoins pédagogique. Cette soirée culturelle a été présentée par Pierre Crabol, président du FSE, qui a rappelé les engagements d'aide aux enfants de l'établissemenent, les encadrements d'actions éducatives, les financements d'actions ou de transports.

Le premier diaporama présenté a retracé l'exposition du fac-similé de la tapisserie de Bayeux organisé par le club Unesco Les Temps d'Art et le collège en janvier dernier. Les invités ont pu voir les séances de travail d'élèves et quelques exemples de cours interdisciplinaires (musique, français, anglais, histoire des arts).

La seconde présentation a rappelé qu'apprendre pouvait se faire dans la bonne humeur et le plaisir. Les parents d'élèves ont pu visionner un diaporama sur le carnaval réalisé en février. Tous les élèves costumés ont été photographiés et les gagnants ont été récompensés selon plusieurs catégories.

Chorale

La troisième partie a permis de prendre connaissance du travail réalisé par la chorale. Cette activité est assurée par Philippe Lefebvre, professeur de musique. Elle s'organise en une séance d'une heure hebdomadaire avec un travail de préparation vocale et physique, puis l'étude de pièces chorales.

La trentaine de choristes

(soprano, mezzo-soprano et alto) ont interprété dix chants à une, deux, trois et même quatre voix, accompagnés au clavier par le professeur ou a cappella.

Le dernier diaporama a remis à l'honneur le premier séjour linguistique de l'année scolaire en Angleterre. Les visites de Canterburry et de Londres ont été expliquées par Pierre Crabol. Les parents ont pu encore une fois voir ce que leurs enfants avaient visité ou étudié en mars dernier.

La soirée s'est achevée par un verre de l'amitié en rappelant aux invités la prochaine soirée culturelle qui présentera d'autres séjours linguistiques et projets. Cette soirée aura lieu jeudi 24 juin prochain au collège André-Raimbourg.